

SECTEUR DE L'AGRICULTURE

Le secteur de l'agriculture constitue une grande priorité dans le programme de développement du gouvernement jordanien, étant donné la nécessité de garantir la sécurité des approvisionnements alimentaires et de remplacer les importations de produits et de denrées de base. Si la vallée du Jourdain est depuis toujours le centre du développement agricole de la région, l'élargissement de la production agricole dans les plateaux du nord et l'intensification de l'agriculture irriguée dans le sud de la Jordanie ont reçu une plus grande priorité dans le plan quinquennal de développement pour la période 1986-1990.

Un certain nombre d'exportateurs canadiens poursuivent des projets de développement agricole en Jordanie, et les efforts de promotion des exportations menés par l'ACDI et le ministère des Affaires extérieures ont permis d'appuyer ces efforts. Agrodev Canada et Agdevco négocient